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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員 鈴木智 

日 時 平成２９年６月２３日（金曜日） 
開 議   午後 ２ 時 ２５ 分 

閉 議   午後 ２ 時 ４４ 分  

出席委員 
◎齊藤 ○平本 奥村 田中 山本 福井 木曽 ＜湊議長＞＜小島副議長＞ 

（欠席：西口） 

執行機関 

出席者 
 

 

事務局 

出席者 

 

片岡事務局長、山内次長、船越副課長、鈴木議事調査係長、池永主任、山末主事   

        

傍聴 可 市民０名 報道関係者０名 議員１名（酒井） 

会 議 の 概 要 
１４：２５ 

 

〔齊藤委員長 開議〕 
１ 定例会最終日（６月２６日）について 

〔事務局長 説明〕 
 
２ 人事議案等について 

〔事務局長 説明〕 
 
３ 意見書案について 

〔事務局長 説明〕 
＜齊藤委員長＞ 

 発議者になる議員はいるか。 

＜田中委員＞ 

 共産党議員団の４人は発議者になる。 

＜齊藤委員長＞ 

 他になければ、そのように取り扱う。 

 

４ 決算特別委員会の設置について 

〔事務局長 説明〕 

＜齊藤委員長＞ 

 委員会条例の改正により、監査委員は、今年１月から常任委員会に所属することと

なったが、先例・申合せにより決算特別委員会の委員にはならないことを確認いた

だきたい。 

―全員了― 

＜齊藤委員長＞ 

 決算特別委員会の日程等については、この通り実施することでよいか。 

―全員了― 

＜齊藤委員長＞ 

 閉会中の継続審査の日程はどうなるのか。 



2 
 

＜事務局長＞ 

 各常任委員会で決定いただくこととなる。 

＜木曽委員＞ 

 閉会日２６日の常任委員会で決定するのか、それとも、それ以降の月例の委員会で

決定するのかどちらか。 

＜事務局長＞ 

 ７月以降の各委員会で決定いただく。 

 

５ ９月定例会日程について 

〔事務局長 説明〕 
 

６ 議会活性化の検討について 

〔事務局長 説明〕 
＜齊藤委員長＞ 

 議会活性化を検討する議会運営委員会については、７月２０日午後１時３０分から

開催することでどうか。 

―全員了― 

＜齊藤委員長＞ 

 各会派の意見で資料があれば、その時に準備いただくようお願いする。 

 

７ その他 

（１）会議日程 

〔事務局長 説明〕 
＜齊藤委員長＞ 

 環境厚生常任委員会の市長提言について、議長から発言いただく。 

＜湊議長＞ 

 今回、環境厚生常任委員会から、子どもの貧困対策について市長提言される。委員

会で研究されて提言することはよいことであるが、何も聞いていなかった。市長に

対して議会として提出するものであるので、広く各議員に知らせ、まずは、合意形

成を図っていただきたい。その中で、取り組んでいただくようお願いしたい。 

＜事務局長＞ 

内容については、「子どもの貧困対策に関する提言」であり、事業計画の策定や基

礎調査の実施、また、横断的な取り組みを図ることを提言されるものである。 

 

      １４：４４ 


